

# FFiBB Newsletter

Ausgabe 12 / 2007



Ein Gemeinschaftsprojekt im Landkreis Lörrach

## Personelle Veränderung im Projekt

Zum 31. Oktober 2007 hat die FFiBB-Mitarbeiterin Andrea Reynolds das Projekt verlassen, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Andrea Reynolds (ehemals Biebl) war seit Frühjahr 2003 - also fast fünf Jahre - für das Projekt tätig und war verantwortlich für die Ausbildung der jungen Fahrzeugbegleiterinnen u. -begleiter. Mit großem Engagement bildete sie zusammen mit dem Team in den letzten Jahren über 500 Jugendliche zum Fahrzeugbegleiter aus. Nicht umsonst wurde Frau Reynolds von den Jugendlichen auch oft „Frau FFiBB“ genannt.

Dieter Troppmann (Polizeidirektion Lörrach), Sebastian Zwiebel und Thomas Gerbert (Bundespolizeiinspektion Lörrach), Yvonne Eyhorn und Ilona Oswald (Stadt Lörrach), Eva Marwein (Regio Verkehrsverbund Lörrach) sowie Thomas Lang (SWE) verabschiedeten Andrea Reynolds mit einer kleinen Feier am 23. November 2007 in der Villa Feer.



Adieu sagte Andrea Reynolds (M.) von den anderen Projektmitgliedern Eva Marwein, Sebastian Zwiebel, Dieter Troppmann, Ilona Oswald und Yvonne Eyhorn (v.l.)

Stellvertretend für die Projektleitung überreichte Dieter Troppmann einen Blumenstrauß und einen Reisegutschein des Projektpartners Deutsche Bahn AG und sprach ihr seinen Dank für die engagierte Arbeit aus.

Neben Andrea Reynolds hat auch Gabriele Weitzer das Präventionsprojekt zum 31. Oktober 2007 verlassen. Sie war ein Jahr als Ausbilderin im Projekt tätig und hat sich nun ebenfalls für eine neue berufliche Herausforderung entschieden.

## FFiBB geht auch 2008 weiter

Eva Marwein vom Regio Verkehrsverbund Lörrach wird künftig das Projektbüro managen.

Die Ausbildung der Fahrzeugbegleiter wird in Zukunft überwiegend von Mitarbeitern der Polizeidirektion Lörrach und der Bundespolizei übernommen.

Für die Praxis bedeutet das zunächst mal eine gewisse Übergangszeit, speziell im Bereich der Ausbildung. Zusammen mit den Betreuungslehrern werden sich die FFiBB-Verantwortlichen Anfang 2008 über den weiteren Verlauf besprechen.

## „Hammerharte“ Erfahrung für Schüler

Zum wiederholten Male richtete die SBG Südbadenbus auf ihrem Betriebshof in Schopfheim einen Verkehrsinformationstag zum Abschluss der Ausbildung aus. U.a. durften die Schüler dabei mit einem Nothammer eine Busscheibe zertrümmern und mit einem Fahrschulbus der Fa. Heizmann eine Runde auf dem Betriebshof drehen.



Lörracher Schüler und Gabriele Weitzer (3.v.r.) bekamen Herzklopfen als die Scheibe zu Bruch ging

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch das Projektbüro gerne zur Verfügung.

Für die bevorstehenden Festtage wünscht FFiBB jetzt schon geruhige und friedvolle Stunden und einen Guten Rutsch ins Jahr 2008

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**

# **FFiBB Newsletter**

Ausgabe 12 / 2007

